

Aprueban programa psicosocial para docentes y profesionales de la educación

SALUD MENTAL. La iniciativa en una primera etapa a personal de las comunas de Antofagasta, Calama y Tocopilla.

El Consejo Regional aprobó de forma unánime, el programa piloto "Primera Acogida e Intervención Breve para Equipos Educativos de Establecimientos Educacionales". La idea nace del Plan Antofagasta anunciado por el seremi de Educación el 2024, y se trata de un dispositivo regional de atención psicosocial para docentes, asistentes de la educación y directivos de establecimientos que reciben subvención del Estado y que se ven enfrentados a situaciones de convivencia escolar.

La propuesta, surgió el año pasado en la Seremi de Educación en respuesta a la creciente violencia escolar y al grave deterioro de la salud mental de los equipos educativos en la Región de Antofagasta, en el contexto de un paro que se originó a raíz del fallecimiento de la

profesora Katherine Yoma.

El seremi de Educación Alonso Fernández destacó este logro, que se trata de una política pionera a nivel nacional, que avanza en el reconocimiento del bienestar docente como condición para una educación de calidad y "que esperamos se convierta en política pública que dé respuesta a las situaciones de convivencia que están viviendo hoy, las comuni-

dades educativas", señaló.

El seremi precisó la importancia de un sistema de atención psicosocial oportuna, especializada y descentralizada para en primera instancia atender a 1.461 trabajadores de la educación, fortaleciendo sus capacidades de afrontamiento, previniendo el deterioro de su salud mental y contribuyendo al mejoramiento del clima escolar.

El programa piloto espera atender en una primera etapa a las comunas de Antofagasta, Calama y Tocopilla, entre los



LA PROPUESTA SURGIÓ TRAS LA MUERTE DE LA DOCENTE KATHERINE YOMA.

años 2025-2026.

La propuesta será licitada por la Seremi de Educación y ejecutado por una entidad con experiencia en salud mental y

educación. El Gore supervisará técnica y financieramente su implementación, el monto solicitado al Gore un total \$1.250 millones.

CG